
第２４回 ＦＭ はなび 番組審議会議事録 

 

                    

１. 開 催 日 時 令和４年 ６月２日（木）午後３時～ 

 

２.開 催 場 所 大仙市健康文化活動拠点センター 「ペアーレ大仙」３階教養室（３） 

 

３.委  員 出 席 

 

   委 員 総 数 ６名 

     出 席 委 員 5名 

     欠 席 委 員 1名 

出 席 委 員   

一色  浩  委員長 

              石川  穣 委員 

              佐々木 進永 委員 

鈴木 正人 委員 

小山 貴子 委員 

             欠 席 委 員  

加藤 正則  委員 

 

        放送事業者側出席者 

                  福原 尚虎 放送局長/FM はなび 

              根田 朋子 事務局/FM はなび 

              藤田 浩士 事務局/FM はなび 

                      進藤  久 /(株)TMO 大曲職員 

 

 ４.議 題 

（１）審議番組「BP ラジオ 吹奏楽の世界へようこそ」 

※令和４年５月８日(日)２０:００～２１:００放送分 

    

（２）その他     

          

５.議事の概要 

(１) 事前に審議番組の放送同録を委員に提出 

(２) 審議会当日、出席委員による意見交換 

 



 ６.審議内容 

   （１）① 審議番組「BP ラジオ 吹奏楽の世界へようこそ」について 

    ・ラジオ番組らしいマニアックな内容の番組であり、小中学生に向けたコンテンツ

が乏しい中でこういった番組があるのは良いと思う。大仙市では消防団内に音楽

隊が設置され、ちょうど吹奏楽が注目を増している中で、広く多くの方に 

聞いていただける可能性を感じる。 

    ・放送時間が、学生が聞きやすい時間帯というのも良い。個人的にも久々に 

クラシック音楽を聴くことができて有意義な時間だった。 

    ・マーチング、吹奏楽の盛んな街にぴったりの番組である。堅苦しくなく、とても

分かりやすい解説がいい。番組を聴いて久しぶりに詳しく調べ物をするきっかけ

を与えてくれた。好感の持てるいい番組だと思う。 

    ・一週間の終わりに聴いていてゆっくり出来る番組。個人的には高校野球ファンで

もあるので、ブラスバンド特集などもやってほしい。 

    ・仕事をしながら聴いていて、とても耳当たりの良い番組。吹奏楽好きが多い大仙

市民に受け入れられる番組だと思う。地元中学校のブラバン特集も聴いてみた

い。 

 

    （１）② その他 

■『大曲の花火～SPRING FESTA～』での特別放送について 

  ・２夜連続での花火中継番組を会場から行った。 

  ・花火中継後、ヒカリオ広場で行っていたイベントと連動させた特別番組の 

放送もしたことで、今後も花火に限らず、様々なイベントをヒカリオ広場で 

運営し、放送と連動して賑わいを創出していきたい。 

■『Music Festival in Daisen 大音郷 2022』について 

     ・昨年度開催を見送った市と共催で開催している音楽イベントが 6/19(日)に 

大曲市民会館の大ホールで行われる。今年度は有観客ということもあり、 

           是非期待して欲しい。 

 

７. 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし。 

 ８.意見の概要の公表  

・公表の方法 自社ホームページ（http://fmhanabi.com）への掲載  

・公表年月日 令和 ４年 ６月 １３日       

     ・事務所への備置き 

９.備考  

・次回開催予定日  

日 時 令和４年 ９月 １日（木）午後３時 

       会 場 ペアーレ ３階 教養室（３） 


